
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento: 342 / 2024

Autor: Ver. Chicão Vianna
  

REQUERIMENTO AO PREFEITO

Encaminho o presente REQUERIMENTO, na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário,
para que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal
de Corumbá, Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que encaminhe à esta Câmara Municipal,
informações à respeito do plano de vacinação em nosso município. De modo que, requer que seja
informado por quais motivos Corumbá não atingiu a médida do índice nacional de vacinação contra a
Poliomielite. Em proveito, sugere-se que seja reforçada a campanha de vacinação, com uma divulgação
em maior escala, realização de convênios com faculdades para disponibilização de vacinadores em pontos
estratégicos da cidade, dentre outras medidas possíveis para elevar o índice de vacinação da nossa cidade.

  
SALA DAS SESSÕES, 18 de Junho de 2024

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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